

Anzahl von Artikeln als Grundgesetze gelten könnten; daß Er zwar entschlossen sey, eine Verfassung anzunehmen, aber keine solche, die erst verbessert werden müßte, weshalb den 10. Juny der Senat und das gesetzgebende Corps zusammenberufen und ihnen ein anderer, mit Ausschüssen von beiden gemeinschaftlich gemachter Entwurf vorgelegt werden sollte, dem folgende Garantien zur Grundlage dienen: die bisherigen Repräsentanten durch einen Senat und Deputirte der Departements (gesetzgebende Körper) soll beibehalten, die Auflagen frei bewilligt, die öffentliche und persönliche Freiheit gesichert, die Pressfreiheit, mit den nöthigen Vorsichtsmaßregeln, geachtet, Religionsfreiheit verbürgt, der Verkauf der Nationalgüter unwiderruflich bestätigt, die gerichtliche Gewalt unabhängig erhalten, die öffentliche Schuld garantirt, Pensionen, Grade, militärische Ehren, so wie der neue und alte Adel, auch die Ehrenlegion mit noch vorzüglicher neuen Dekoration, beibehalten, jedem Franzosen ohne Ausnahme zu bürgerlichen und militärischen Aemtern Zutritt gestattet, und Niemand wegen ehemaliger Meinungen und Stimmengabungen beunruhigt werden. Der König, obgleich am Podagra krank, hat schon einer langen Sitzung des Staatsraths beigewohnt und zu Ministern sollen der Fürst von Benevent, Gen. Dessolle, Abbe Montesquieu, Baron Louis und Montciel ernannt worden seyn. Man sagt, daß jetzt 238 Kaiser, Könige, Fürsten und Prinzen zu Paris versammelt wären; auch Wellington ist daselbst eingetroffen und es heißt, daß er gleich nach dem

Frieden zum Herzog ernannt werden würde. Die Herzogin von Angouleme, die mit dem Könige in Paris einzog, wurde beim Eintritt in den Pallast der Tuilleries, wo sie ihre frohen Kinderjahre an der Seite ihrer edlen Eltern verlebte, von einer Ohnmacht befallen, und ein Gleiches begegnete ihr, als sie beim Justizpallast vorüber kam, wo über ihre unglücklichen Eltern das schreckliche Todesurtheil ausgesprochen wurde. Mehrere ehemalige Chefs der Ehouans haben dem Gerüchte, daß derjenige, welcher die Königin von Westphalen beraubte, auch ein Ehouanschef gewesen sey, als falsch widersprochen. Vorgenannte Königin ist ihrem Gemahl in die Schweiz nachgereiset und soll vest entschlossen seyn, ihn nicht zu verlassen. Der Directeur der ehemaligen droits réunis, dieser abscheulichen Abgabe, welche die dabei angestellten Beamten berechtigte, zu jeder Stunde der Einwohner Häuser und Behältnisse zu durchsuchen und wobei fürchterliche Erpressungen und Ungerechtigkeiten statt hatten, soll durch ein Circular bekannt gemacht haben, daß die Administrationen derselben ihre Stellen allenthalben wieder antreten könnten, auch sind die Engl. Waaren vorläufig noch verboten. Aus England werden 72000 Franz. Gefangene zurück erwartet. Bonaparte hat nun den franz. Boden, auf dem er so viele Jahre lang fürchterlich und als wahre Strafruthe für die ehemaligen Gräucl lastete, verlassen. Er hatte, je weiter er kam, immer mehr Demüthigungen und Kränkungen zu erfahren und würde, ohne den Schutz der ihn begleitenden Generale selbst

Miß.